

# KABAR TERBARU

## Unit Lalulintas Polsek Karangampel Melaksanakan Pengaturan Arus Lalu Lintas Sore Hari Untuk Menjaga Ketertiban dan Kelancaran Jalan Raya

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 21, 2023 - 18:56



*Unit Lalulintas Polsek Karangampel Melaksanakan Pengaturan Arus Lalu Lintas Sore Hari Untuk Menjaga Ketertiban dan Kelancaran Jalan Raya*

Indramayu, - Unit Lalulintas Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan pengaturan arus lalu lintas sore hari guna menjaga ketertiban dan kelancaran lalu lintas di jalan raya.

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya dalam mengantisipasi kemacetan dan kecelakaan yang mungkin terjadi pada jam-jam sibuk sore hari, di wilayah hukum Polsek Karangampel, kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023).

Anggota Polsek Karangampel berjaga di titik-titik strategis yang sering mengalami kemacetan atau kepadatan lalu lintas pada sore hari.

Dengan sigap dan profesional, mereka mengatur arus kendaraan, memberikan petunjuk kepada pengendara, dan memastikan kelancaran perjalanan bagi seluruh pengguna jalan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto mengatakan bahwa pengaturan arus lalu lintas ini merupakan bagian dari tugas rutin anggota Polsek untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

"Kegiatan pengaturan arus lalu lintas ini kami lakukan secara rutin untuk memastikan lalu lintas di jalan raya berjalan dengan lancar dan aman," ujar Kapolsek

Selain mengatur arus lalu lintas, anggota Polsek Karangampel juga melakukan patroli di jalan-jalan utama wilayahnya.

Hal ini bertujuan untuk mengidentifikasi potensi masalah lalu lintas, seperti titik kemacetan atau kepadatan, serta memastikan bahwa pengendara mematuhi peraturan lalu lintas dan berkendara dengan baik.

Kegiatan pengaturan arus lalu lintas sore hari ini mendapat apresiasi dari masyarakat dan pengendara yang merasa terbantu dengan adanya kehadiran polisi di jalanan.

"Saya merasa lebih tenang dan aman ketika ada polisi yang mengatur lalu lintas. Semoga kegiatan ini terus dilakukan untuk menjaga ketertiban di jalan raya," kata Ade salah seorang pengendara.

Dengan dilaksanakannya kegiatan pengaturan arus lalu lintas ini, diharapkan lalu lintas di wilayah Karangampel tetap berjalan dengan lancar dan tertib.

Polsek Karangampel tetap berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan pengamanan yang terbaik bagi masyarakat dalam upaya menciptakan keamanan dan ketertiban lalu lintas di wilayah Kabupaten Indramayu.